

Erhard Knittel - Vorsitzender -

D-75433 Maulbronn, den 25. Dezember 2018

Schafhof 26, ☎ 07043/920629; 📠 07043/920639

E-Mail: stadtverband@cdu-maulbronn.de

erhard.knittel@cdu-maulbronn.de

Homepage: www.cdu-maulbronn.de

CDU-Maulbronn * Erhard Knittel * Schafhof 26 * 75433 Maulbronn

An alle
Mitglieder und Freunde
Der CDU-Maulbronn

an alle Mitglieder und Freunde der
CDU Maulbronn, Schmie und Zaisersweiher
Sowie an die von uns betreuten
Mitglieder und Freunde in
Sternenfels, Diefenbach und Ötisheim

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde, «pers_Anrede».

2018 – Der Beginn des Jahres im Bereich der Politik beginnt meistens (wie auch hier) mit einem Neujahrsempfang. Hier am 14. Januar in Mühlacker, im Pavillon der Musikschule Gutmann.

Maulbronns Bürgermeister Andreas Felchle referierte als WLSB-Präsident über das Thema: „Ehrenamt im Verein – Basis für parlamentarische Demokratie“. Er sieht in der Vereinsarbeit nicht nur Erfüllung, sondern auch einen Erziehungsauftrag. Das Subsidiaritätsprinzip – erst selbst Hand anlegen, bevor man nach



der Öffentlichen Hand ruft – stellte er durch mehrere Beispiele überzeugend dar. Der Präsident des württembergischen Landes Sport Bundes (WLSB): „Lernort für Demokratie heißt Verein“ und schloss mit den Worten: „Ehrenamt im Verein ist Zukunft.“



Am 9. März Kreisparteitag in Königsbach, der als Kreismitgliederversammlung 2 Kandidaten als Delegierte für die am 14. April stattfindende Nominierungsversammlung zur Wahl des/der Europawahl-Kandidaten festgelegt hatte.



Dann am 14. April in der Kirnbachhalle in Niefern die Nominierung der Bewerber/-innen zur Aufstellung der Landesliste für die Wahl zum 9. Europäischen Parlament. Der Fraktionsvorsitzende der EVP im Europäischen Parlament, Manfred Weber MdEP, sprach von einer gefährlichen Entwicklung von Populismus. Er selbst kämpfe mit Gradlinigkeit und Verantwortung Europa zusammen zu halten.



Daniel Caspary ging auf die Sicherheit im Datenverkehr, der Finanzpolitik und der Investitionen ein, die auch für baden-württembergische Projekte für sichere Arbeitsplätze Sorge. Er wurde mit 91,2 Prozent, von den über 150 anwesenden Delegierten wieder zum Spitzenkandidaten für den Listenplatz 2a der Landesliste gewählt.



Er wurde mit 91,2 Prozent, von den über 150 anwesenden Delegierten wieder zum Spitzenkandidaten für den Listenplatz 2a der Landesliste gewählt.



Die anwesenden Vorstandsmitglieder. Links hinten Markus Bechtle

Am 30. April 2018 wurde im Kreisverband Markus Bechtle als unser neuer Kreisgeschäftsführer gewählt. Frau Heidi Wengenmayer ging darauf in den Ruhestand. Herr Bechtle stellte sich am 25. Mai, zusammen mit Ralph Edler (Büroleiter von Gunther Krichbaum in Pforzheim) bei einer Maulbronner Vorstandssitzung persönlich vor.



Ralph Edler, Erhard Knittel und Markus Bechtle



Heidi Wengenmayer, Mireille Iwanowski und Gunther Krichbaum

Am 20. Juli, beim Sommerfest des CDU-Kreisverbandes in Pforzheim, wurde dann die bisherige Kreisgeschäftsführerin Heidi Wengenmayer von Gunther Krichbaum offiziell verabschiedet. Zwischen den beiden im Hintergrund die neu gewählte stv. Kreisgeschäftsführerin, Mireille Iwanowski.



Stimmung in der „Sommerlounge“



Roland Evers beim Start im Klosterhof

Und schon kommt unser Veranstaltungshöhepunkt in Maulbronn - die Literarisch-naturkundliche Wanderung am 19. August. Roland Evers beginnt mit dem literarischen Teil der Wanderung im Klosterhof und Tiefer See, Peter Pfitzer gibt beim Klosterberg und Rossweiher letzte Informationen. Abschlussessen war dann in der Waldhütte Nähe der Mülldeponie.



Peter Pfitzer beim Klosterberg



Fam. Evers und Peter Pfitzer

Am 26. Oktober dann noch eine Herbstwanderung im Stromberg - zur Heuchelberger-Warte. Bei Traumwetter war es ein Vergnügen die dortige Aussicht zu genießen.



Aussichtsturm



Weinberg



„Weit weg und doch so nah“



Karl Kieferle erkundet die Heuchelberger Warte



Merz, AKK, Spahn

Spannende Bezirkskonferenz bei der Vorstellung der CDU-Vorsitzenden-Kandidatin und den Kandidaten in Böblingen: Friedrich Merz, Annegret Kramp-Karrenbauer (AKK) und Jens Spahn kämpfen um die Gunst der CDU-Mitglieder. Gewählt wurde am 7. Dezember die ehemalige Generalsekretärin AKK.



Annegret Kramp-Karrenbauer

Auch wir haben gewählt:



Bechtle, Kappus, Sturm

Satzungsgemäß den Vorstand der CDU-Maulbronn am 30. November 2018.

Unter der Leitung von Kreisgeschäftsführer Markus Bechtle wählten die anwesenden CDU-Mitglieder die neuen Vorstandsmitglieder: **Vorsitzender:** Erhard Knittel, **Stellvertreter:** Dr. Jochen Birkle und Roland Evers, **Schriftführer:** Thomas Sturm, **Schatzmeister:** Mike Kappus, **Mitgliederbeauftragter:** Andreas Glatz, **Beisitzer:** Frieder Esenwein, Hildegard Evers, Marita Heugel, Otto Kammerer, Peter Pfitzer und Harald Schwender

Liebe Mitglieder und Freunde. Am 26. Mai 2019 finden in Baden-Württemberg wieder Kommunalwahlen (Gemeinderats- und Kreistagswahlen) statt. Es muss wieder unser gemeinsames Ziel sein, die CDU-Listen so zu stärken, dass wir auf kommunaler Ebene (in allen Gemeinden unserer Region) wie in Maulbronn wieder die meisten Mandatsträger stellen zu können. Derzeit ist unsere Liste noch im „Mangelzustand“. Bitte helfen Sie uns gegenseitig, dass wir wieder 18 Kandidatinnen und Kandidaten auf unserer Liste aufweisen können! Spätestens im Februar 2019 müssen wir „nominieren“. Eine Mitgliederversammlung muss dann darüber entscheiden. Teilen Sie uns bitte mit, wer uns noch unterstützen kann.



Herzlichen Dank «pers_Anrede» für die Treue zu unserer CDU!

Ein besonderer Dank gilt allen Mitstreitern im Vorstand, den Helfern, Spender, Gönner und Freunde, die sich auch dieses Jahr in unsere CDU eingebracht haben.

Euch allen, Eurer Familie, Freunde und Bekannte - in Maulbronn, Schmie, Zaisersweiher, Sternenfels, Diefenbach, Ötishheim und vereinzelt Oberderdingen...

**Frohe Weihnachten und
alles Gute in 2019**

Euer/Ihr

Vorsitzender: Erhard Knittel
Stellvertreter: Dr. Jochen Birkle, Roland Evers
Schatzmeister: Mike Kappus
Schriftführer: Thomas Sturm

Besuchen Sie auch unsere Homepage: www.cdu-maulbronn.de
(Sie finden dort viele Bilder - auch dieses Schreiben) ...und ein paar Bilder von der CDU-Weihnachtsfeier am 14. Dezember